



Pièces	4 Pièces
Superficie	177 m²
Référence	489V738A
Prix	2 999 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Vente appartement les Issambres. Ce magnifique penthouse desservi par ascenseur privatif bénéficie d'une superbe vue mer panoramique sur le golfe de Saint-Tropez. A 2 pas de la plage et des commodités, il dispose : Hall de réception avec wc invités, spacieux séjour ouvrant sur terrasse, cuisine us équipée, salle à manger, 3 suites proposant chacune dressing, salle d'eau et wc. Jacuzzi. Garage et 2 parkings extérieurs privés.

Apartment for sale in Les Issambres. This magnificent penthouse, served by a private elevator, enjoys a superb panoramic sea view over the Gulf of Saint-Tropez. A stone's throw from the beach and amenities, it has: Reception hall with guest toilet, spacious living room opening onto a terrace, fitted kitchen, dining room, 3 suites each with a dressing room, shower room and toilet. Jacuzzi. Garage and 2 private outdoor parking spaces.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

